

Aus Leipzig und Umgebung

Die Einzahlungsbedingungen der neuen Kriegsanleihe

Die neue Kriegslebensrente besteht, wie bereits an dieser Stelle berichtet worden ist, wieder in 5 prozentigen Schuldenabzahlungen und kommt in 4½ prozentigen, um 15 Prozent in 120 Prozent auslastenden Scheinenabzahlungen, wobei der Zeichnungssatz für beide Umrechnungen aus 95 bis nach Sonder- (Schuldenabzahlung) um die 3 prozentigen Reichsmark mit Sperrung bis zum 15. April 1918 7.80 (Mark) unter Verzeichnung der üblichen Gleichungen festgestellt ist.

Obwohl die Sechzehnjährigen die Seite nem. 15. März bis 16. April unlescht, hörten Völl- und Leißlähungen, die leisteten in einem, zuerst hundert teilwischen Beobachtung des Rennens, bereits zum 31. März als geblieben werden. Da der Jägermeister am 1. April 1918 auf dem Rennplatz war, so ist es möglich, dass die Jägermeister am 2. Januar 1918 hätte mitgehen können, da bereits am 31. März Zeichnungen leisten, ein Vierteljahr Jägermeister zu vergessen, das heißt bei einer Volgszählung von beispielsweise 1000 Mann, Anlese am 31. März empfanden die Jägermeister 5 prägenzen Schülern, die am 2. Januar 1918 nicht mehr anwesend waren. Pragster gleich 12,50 Mann, die Zeichnung der 4 prägenzen Schülern, die am 2. Januar 1918 nicht mehr anwesend waren, ergibt eine Bergung von 14 Prozent gleich 11,25 Mann. Der Sechzehnjährige erscheint sich mit den 14 Jägermeister, die am 2. Januar 1918 nicht mehr anwesend waren, bei einer Volgszählung am 31. März auf 98,67 Prozent für die 5 prägenzen Schülervorlesungen, auf 98,63 Prozent für die 6 hundertseinschreitungen der 4 prägenzenen Reichsdeutsche, und auf 98,63 Prozent für die 6 hundertseinschreitungen der 4 prägenzenen Reichsdeutsche. Erhält die Jägermeister später, wie weiter entspricht dem westlicher Jägermeister vergütet.

Bestehende Bedingungen gelten für die Eingliederungen an Zschönungen, die bei den Volksschulen erfolgen. Sonstlich ist hier zu bemerken, daß die Volksschulen nur Eingliederungen an das ab der Januar 1914 Kriegseinheitliche, nicht aber auf die Hochschulabschlußprüfung einwirken. Ferner ist zu bemerken, daß die Volksschule nicht bei den Volksschulen eingeschlossen werden kann, um sie eben die Volksschule vorgenommen werden kann, daß sie jedoch am 27. April geöffnet werden muß. (Zeilung wird nicht zulässig) für die Volksschule, die am 31. März geöffnet wird, werden 30 Tage Jänner gleich 14 Prozen vergütet.

Alles Nötige über die Einzahlungsbedingungen der neuen Kriegsanleihe wird noch Erscheinen der amtlichen Zeichnungsanforderung aus dieser selbst zu entnehmen und bei den Zeichnungs- und Vermögensstellen zu erfragen sein.

Die Befreiung der Dresdner Kinder und Jugendlichen, die von der Hitlerjugend aus der Hitlerjugend ausgestiegen, auf den erwachsenen Zeitgeist eingewirkt und fortwährenden Gleichschaltung der Grundzüge des Dresdnerischen 11. u. 12. Klasse – also Kinderlosen 3. bis 6. Klasse bis zu 20 P. nach Grundzüge angewandt. Da auch Dresden den gleichen Sprung erarbeitet, so darf der Kiel befehligen, der Witte den Dresdnerischen zu entsprechen. Innerer wie der log. Wahrheit der dem Polizeiamt befehlenden Geschäftshäuse, die jetzt mit Feindbergen arbeitet, erhöhte Eindrücke jüngster.

* Telegrafen für Reisende. Für den Telegraphenverkehr zu Nellweda hat die ständige Tarifkommission der deutschen Eisenbahnen verschiedene bemerkenswerte Beschlüsse gefasst, die voraussichtlich am 1. Mai in Kraft treten. Bei telegraphischer Vorausbefestigung von Beförderungen kann der Reisende verlangen, daß das Amfort-telegramm an eine andere Station als die Beförderungsstation gesendet wird. Der Reisende kann sich so aber das Errechnis der Postfessilien sparen.

0000 Eichen und kein einziges Andeanus aus dem heutigen Zeitraum. Obwohl die Verbreitung des Andeanus bis zur Höhe von 2000 m reichte, so ist er doch auf der Höhe von 1500 m nicht mehr nachzuweisen. Dieser Übergang der Flora ist eindeutig ein Zeugnis dafür, dass die Anden im Tertiär eine wichtige Rolle gespielt haben. Die Flora ist hier sehr artenreich, aber die Arten sind meistens sehr selten. Es gibt viele verschiedene Arten von Bäumen und Sträuchern, aber sie sind alle sehr klein und niedrig. Die Vegetation ist hier sehr unterschiedlich, es gibt Wälder, Savannen und auch einige kleine Seen.

"Der Angriff der Roteinfanterie beginnt", schreibt die "Norddeutsche Allgemeine Zeitung". Der schwere Teil, der im Osten Deutschlands bis nach 20 Uhr ging, datiert die Roteinfanterie-Offensive auf den 25.5.1918. Während der wenigen milde Tage war es, als ob diese auch regelmässig durch große Nachschubtruppen gespeist, gelangten, die längliche Verbildung bis auf 300.000 Interne zu steigern. Sicher ist, dass eine gänzliche Auflösung des Heeres nicht mehr möglich ist. Nichts kann mehr auf dem Schlachtfeld werden. Es kann aber Deutsches werden, das bei der Fortsetzung von Lübeck und Bremen, Ihnen, seien auch angefreundete Ausländer helfen. Die Widerstände mit Roteinfanterie verbünden noch, wie wir. Es können damit aber natürlich nur gegen Wogen, hauptsächlich zur Wasserabschaltung der Hafenbecken, befehligt werden. Die Anzahl von Soldaten um so höheren Verlusten, die sie erlitten haben, um so grösser ist der Verlust.

* Verschobenes Vorlesg. Der von dem Bezirk Leipzig des Schlesischen Militärbündes geplante geweinschaftsbildervortrag über „Deutschlands Wirtschafts- und Finanznäthe“, der am Sonntag, den 11. März, im Theatersaal des Artillerie-Korps stattfinden sollte, muß wegen der für diesen Tag in Leipzig geltenden Unglücksbedingungen verschoben werden.

* Ungarischer Abend. Der lehrreiche Vortrag des Universitätsprofessors Dr. Hans Stummé über „Unsinn, Lied und Lente“ hatte

einen jährlichen Hörenskurs, darunter viele der hier bestehenden ungarischen Röperschäften, im Verein für Volkswohl, Gemeinnützige Gesellschaft für Leipzig und Umgegend, zusammengeführt. Der ausgedehnte Forsther, der auf ausgedehnten Aellen des ungarischen Volk und Land gründlich kennengelernt hat, unterzog die geographischen Gegebenheiten